



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

13 avril 2017

Ouverture de la Plateforme Émigration Valais

Mesdames et Messieurs,

La plateforme de prestations Les Vallesiana, en collaboration avec l'association Valaisans du monde, ouvre un nouveau portail dédié à l'émigration valaisanne. Nouveau modèle de coopération entre professionnels de la conservation du patrimoine et mouvements associatifs, cette plateforme propose différentes prestations (site internet, bibliothèque, expositions ponctuelles, conférences) et permet la mise en perspective historique du thème de l'émigration.

Le Service de la culture a le plaisir de vous convier à une **conférence de presse** qui se tiendra

Mardi 25 avril à 10.00 heures
Aux Arsenaux (salle de conférence),
Rue de Lausanne 45, Sion

Pour vous présenter l'organisation et le contenu de la Plateforme Émigration Valais et vous parler de cette nouvelle collaboration, **Jacques Cordonier**, chef du Service de la culture, sera accompagné d'**Alain Dubois**, archiviste cantonal, d'**Eric Rudaz**, président de l'association Valaisans du monde – Walliser in aller Welt, et de **Klaus Anderegg**, dépositaire d'un fonds d'archives dédié à l'émigration valaisanne. La Plateforme Emigration Valais est un des projets *Label* soutenu dans le cadre du Bicentenaire de la réunion du Valais à la Confédération.

La **documentation** vous sera remise sur place. Vous la trouverez également, comme de coutume, sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

En vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

André Mudry
Chef de l'Information

